

Kunst gegen den Krebs

„Kunst und Medizin wie Paul Schuster am zum Wohle der Patienten Klavier, Ilse und Dr. verbinden.“ Das wollte Bruno Brunner, er las die Österreichische Krebshilfe unter Vorsitz aus eigenen Werken, Mi- von Präsident OA Dr. ka Ida Iwakiri, Sopran, Werner Kwansky und Gerhard Lagrange, Prof. Primarius Georg Klavier, und die Schwestern Salem in die Tat umset- tern Wagner-Köppl und Lürzer-Köppl.

Also realisierte das rüh- LAbg. Maria-Luise Egerer und StR Hans Kocevar begrüßten in ihre Team um Landesge- schäftsführerin Mag. An- drea Pawlik eine Idee von Susanne Ebner und organisierte ein Benefiz- konzert zugunsten der Krebshilfe in den Stadtsä- len. Diese arbeitet uner- müdlich und bittet um weitere Spenden auf Kto.Nr. 3255600590 bei der Hypobank-NÖ, BLZ 53000.

Ein hochkarätiges Kon- zert gestalteten Künstler



Kampf dem Krebs: Mit Kunst und Kultur einen Brückenschlag zur Medi- zin schaffen. Zum Wohle der Patienten. Unter diesem Motto stand ein gelungener Benefizkonzertabend der Krebshilfe NÖ in den Stadtsälen.

NÖN 2. 5. 2000